



THE SERVICE CLUB OF THE YMCA

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUBS

The Y's Men's Club of Nagoya

CHARTERED AUGUST 27, 1947

c/o NAGOYA YMCA 35-16, DAIKAN-CHO, HIGASHI-KU, NAGOYA, 461-0002 JAPAN

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

主 題 (2009 / 2010)

国際会長 「一つとなる力」
 アジア会長 「一つとなる力」
 西日本区理事 「すべてのいのちを大切に」
 中部部長 「ワイズの理念を胸に自信をもって活動しよう」
 名古屋会長 「広げよう新しい仲間 みんなで目指そう出席率の向上!!」

2009 ~ 2010 7 月 号 (No749)

7 月例会プログラム

2008 年 ~ 2009 年 定期総会

と き: 2009 年 7 月 14 日 (火) 6:30p.m. ~ 8:30p.m.
 ところ: 名古屋 YMCA

開会宣言	司 会 川本 龍資君
ワイズソング	会 長 川本 龍資君
聖書朗読・祈祷	高森 敬久君
食事	
年間活動行事報告	書 記 平野 実郎君
事業報告	分科会代表
決算報告	会 計 川口 恵さん
会計監査報告	監 査 尾関 明君
会長バッジ引継	
新会長挨拶	深谷 聡君
協 議	1. 役員、委員選出 2. 事業方針 3. 予算案、その他
ハッピーバースディ	
ドライバースピーチ	渡辺 慎吾君
讚美歌 240	
閉会宣言	会 長 深谷 聡君

会 長 挨 拶

深 谷 聡

今年度、会長という重責を賜りました。

3 年前、加藤総主事や長井さんより Y' s 入会のお声を掛けていただきました。心より感謝申し上げます。

私は 3 代続くクリスチャンホームに育ち、神様は (亡き父曰く) 「身近な存在で、いつも隣にいますので、神様について深く考えることも滅多にありません」でした。

ところがリーダーをささせて頂いた時のフィリピンワークキャンプで、自分に出来ることで役にたちたいと考えるうち、これが神様にいただく仕事なのかと気がつき、目の前が明るくなったように感じたことを覚えています。

神様を考えることは、自分自身の生き方を問うことだと思いません。

父が亡くなることに前後して、YMCA に再び交わり、教会の礼拝にもよく出席するようになりました。「ただいま」という気持ちでいます。

私は、小難しい理屈より、まず動くことが大切なのではと考えます。ですから、世界的な愛と平和に満ちた Y' s というネットワークの元、「YMCA 活動に対する理解をもっと多く人々へ」をモットーに、分かりやすいこと、できることから一歩ずつと思ひ、会員の出席率向上—できるかぎりの 100%—を目指します。そして、皆様と共に歩んで参りたい所存です。

ご指導、ご鞭撻、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

第 2 例 会

と き: 2009 年 7 月 21 日 (火) 7:00p.m. ~ 8:30p.m.
 ところ: 名古屋 YMCA
 プログラム: 8 月第 1 例会について
 その他

会 長 深谷 聡	書 記 平野 渡辺
副 会 長 水谷 治 長井 潤	会 計 川口 塩田
プリテン 久保田 平野 伊左治	

6 月クラブ出席		B	F	6 月 個 人 出 席								第 一 例 会 (6/9) メネット 尾関 加藤 (朱) 長井 西村	
在 籍	29 名	切手	395pt	青 木	木 本	○	谷 川	○					
第 1 例 会	24 名	現金	0pt	飯 田	久保田	○	寺 田	○					
メネット	4 名			伊左治	黒 川	○	長 井	○					
第 2 例 会	11 名	小計	395pt	岩 田	五 島	○	成 瀬	○	西 村	○			
メネット	0 名			尾 関	小 谷	○	平 野	○					
ゲスト・ピッサー	0 名	累計 (7/6 月)	切手 4545pt	小 尾	坂 上	○	深 谷	○					
メーキャップ	0 名		現金 12000pt	加藤明	塩 田	○	水 谷	○					
出 席 率	82.8%			加藤晃	鈴 木	○	功 渡 辺	○					
メ ネット 会	4 名		累計 16545pt	川 口	相 馬	○	高 森	○					
				川 本	高 森	○							

第 一 例 会 (6/9)
メネット 尾関 加藤 (朱) 長井 西村

日本区大会 (6/6 ~ 6/7)
岩田 尾関 川本 久保田 谷川 長井 西村
平野 加藤 (明)
メネット 尾関 加藤 (朱) 加藤 (邦) 長井 西村

潮干狩り (6/20)
川本、久保田、五島、相馬、谷川、平野 (メン・メネット・GM)、深谷、水谷、渡辺、小尾

○第 1 ○第 2 ○第 1・第 2 Mメーキャップ

■■■ 第1例会レポート ■■■

と き 2009年6月9日(火) 6:30～8:30
ところ 名古屋 YMCA

今月は、川本会長一年間の活動の締めくくりとして「各事業委員による分科会」が持たれました。

何時もこの種のプログラムが計画された時、最初は「話題が続くのかな？」と、少し不安を抱くのですが、そこは流石ワイズメン。どの分科会でもワイズダムへの熱き思いを持って活発な意見が交わされました。

それぞれの分科会で話し合われた内容につきましては、7月総会資料の中で報告されますので、ここでは詳細には触れませんが、この一年間を振り返りますと「転勤」というある意味での爆弾を抱えた川本会長が、本当に誠実に、そしてアクティブにクラブの運営によく尽くされたと感謝しています。

特にボランティアクラブとして、YMCA や「よき隣人」として地域で奉仕活動をされます団体を支えられた行動は、とても素晴らしいことだと思います。

名古屋だけに限りませんが、これからのクラブ運営にとって大切なことは「クラブメンバーを増やし、ワイズポリシーを大切にしつつ、かつ楽しいクラブ活動の充実」です。急務と言っても過言ではありません。

その意味からも、この一年間の川本会長の活動方針と行動は十分にその布石となるものでした。

最後に一言、「たとえ毎月のプリテンの分だけでも構いません。切手を切り取って、忘れずに例会に持参しましょう。」

事情で例会に参加できなくても、遠方にお住まいでも、ワイズメンの義務として毎年切手を送って下さる人が現実にはいらっしゃると思います。そのことがあって、西日本区大会で我がクラブがBF 切手特別賞表彰を受けていることを、是非覚えてください。

(長井 潤)

■■■ 第2例会レポート ■■■

と き 2009年6月16日(火) 7:00～8:30
ところ 名古屋 YMCA

1.6月第一例会

- (1) 各事業委員による分科会
プリテン記載7事業について、分科会を実施した。
事業報告をまとめ、6月中に平野書記まで提出のこと。
(総会資料に掲載します。)
- (2) 6/20(土) 潮干狩りの件
参加予定者は、当日午前8:00までに喫茶店「ベスパ」に集合。今年は「潮」の関係で開始時間が早い。
- (3) その他
岩田メンより、奈良傳賞受賞の喜びの声をドライバースピーチにて聞くことが出来、感謝。

2. 審議、報告

- (1) 6/11現在の経常会計について川口会計より報告。
詳細を審議、問題点を抽出して、決算報告資料に反映させる。
- (2) 7月第一例会について
総会資料作成について
 - ①表紙 平野 ⑦BF・CG 五島、飯田
 - ②活動報告 川本 ⑧メネット 長井衣、加藤朱
 - ③事業報告 分科会代表 ⑨09-10方針 深谷
 - ④会計報告 川口 ⑩役員体制 深谷
 - ⑤例会出席 五島、川本 ⑪例会予定 深谷
 - ⑥行事出欠 五島、川本 ⑫09-10予算 深谷、川口
 期限：6月末に平野メンへ！（会計報告以外）

第一例会当日：7月14日 PM5:00～、印刷・製本を実施する。奉仕可能な方は5時に集合して下さい。

3.8月第一例会について

YMCA 国際交流プログラムの一環として再開後3年を迎える、ソウルYMCAとの交流プログラムで、ソウルのユースが来名する。(9月17日(月)～8月21日(金))よって9月19日の第3火曜日を第一例会として、日韓ユースとの交わりの機会としたらどうか？

第二火曜日の8月11日(火)を第二例会とする。

- (1) YMCAの主担当西野さん(南山)との打ち合わせ調整に入っていきたい。
 - (2) 上記提案に対し、総意を得た。また話の中で、南山クラブとの合同例会としよう！ということにもなった為、南山クラブにも打診をする(担当：川本)
- (平野実郎)

2009年7月～2010年6月 担当一覧

	巻頭言執筆	第一例会司会	ドライバースピーチ
7	深谷 聡	川本 龍資	渡辺 慎吾
8	高森 敬久	飯田 和也	尾関 明
9	谷川 修	岩田 鑛一	小尾 雅彦
10	寺田 仁計	尾関 明	加藤 明宏
11	長井 潤	小尾 雅彦	川口 恵
12	西村 清	加藤 明宏	
1	深谷 聡	川口 恵	木本精之助
2	平野 実郎	木本精之助	久保田 啓
3	水谷 治	久保田 啓	小谷 治郎
4			
5	渡辺 慎吾	小谷 治郎	五島 八郎
6	深谷 聡	五島 八郎	坂上 洋平

(諸事情により変更もあります)

名古屋ワイズ支援 潮干狩り

6月20日(土)知多半島乙方海岸で名古屋キリスト教会館3施設の障がい児とその家族を含む300名を招待、楽しい時間を共有しました。

今年はYMCAが障がい児プログラム支援で野外活動をプログラムとして実施しているパレットキッズの小学生対象のオレンジグループ、中高生対象のスカイブルーグループ、ボランティアリーダー、スタッフの42名も招待し当クラブ参加者を加えると360名以上の参加者でした。

参加者のなかには家族で行動するのはこの潮干狩りだけと、潮干狩りは初めてとか感謝と喜びの声を聞き私達ワイズメンも満たされた一日でした。沢山採れた貝を土産に無事終了できました。

.....

第12回西日本区大会

6月6日～7日に開催された熊本での西日本区大会に名古屋クラブ総勢14名(メン:9名、メネット5名)で参加致しました。空路での早朝出発組と新幹線組の強行軍でしたが、全員恵みを持って無事帰宅、感謝です。待機の感想として、特に二つの事を記したいと思います。

一つ目は、今年度西日本区理事主題である「思いやりを持ってワイズライフを！」ーわかち合いは微笑みをもってーに相応しく、大会全体が終始なごやかで、非常に暖かい雰囲気につつまれていたこと。ホストクラブの皆様の「もてなし」のお気持ちガストレートに伝わりました。佐藤事理の年度を締めくくる集大成として「心ひとつ」を実感させていただき

.....

今月の聖句

「すると主は、「わたしの恵みはあなたに十分である。力は弱さの中でこそ十分に発揮されるのだ」と言われました」

コリントの信徒への手紙二12:9

西村 清

ある牧師が他の教会の礼拝の説教をたのまれていた朝、起きた途端に、お腹から背中にかけて突き刺さるような痛みを感じました。脂汗を流しながら祈ったそうです。「何とか痛みを抑えてください」と。しばらくするとおさまったので、その教会に行き、礼拝の説教をしますが、説教の最後になって再び痛みがぶり返し、立っていることが出来ず、ついに救急車で病院に運ばれ、一週間入院したというのです。「尿管結石でした。

これは我慢できないほどの痛さだそうです。経験してみないとその痛みがわからないと言われます。聖書の中で、パウ

ロも何の病気かはっきりしませんが、時としてやけ火箸を体に差し込まれるような痛みを経験しました。苦しかったでしょうし、パウロ自身は何度も神に病気が治るように祈り続けます。その時の神からの答えが今月の聖句の言葉でした。パウロはこの病気、痛みを体に刺さったトゲと呼んでいます。そしてパウロはこの聖句の前の7節で、「思い上がることのないように」と一つのトゲが与えられたと述べるのです。

(小尾雅彦)



ました。

二つ目は、日本プロテスタント史上、欠くことのできない「熊本バンド」発祥地を意識した大会であった事です。『幕末日本の「夜明け」の一端を担うべく、教育者として招聘されたジェームスのキリスト教信仰に触れた若者の回心→迫害(追放)→再集結(同志社)がなかったら、日本のYMCAやワイズメンズクラブは誕生していなかった』この事実を思い巡らす事ができた、恵み多い大会であった事です。

このような大会に参加できた事を本当に喜んでます。更に今大会にて奈良傳賞を、わが名古屋クラブの岩田鑛一メンが受賞された恵みの場に居合やす事の出来た喜びを感謝します。(川本龍資)

わたしたちも苦しい時、悩む時、祈ります。日ごろ信仰と関係のない人でも、切羽詰ると神に祈る気持ちになるものです。しかしいつも聞かれるとは限りません。それは祈りが聞かれていないのではなく、そこに神の思いがあり、そのことを通して神はわたしたちに一つの啓示を与えておられると理解すべきです。それがパウロに示されたトゲであったのです。

7月、いよいよワイズメンズクラブの新しい年度の出発です。わたしたちもいろいろな悩みや苦しみを通り抜けて、真の希望、喜び、楽しみをワイズメンズの活動の中に見出していきたく願うのです。



Menettes of Nagoya Y's Men's Club

7月メネット例会ごあんない

とき 2009年7月18日(土) 10:00～
ところ 名古屋 YMCA

2010年Y's横浜国際大会のメネットアワーで、日本の遊びを紹介することになりました。そこで使う「お手玉」と「折り紙」を西日本区からの依頼で作ることになりましたので、ご協力よろしくお願ひします。小豆と折り紙はこちらで用意しますので、針と糸、はさみ、きもの地(あれば)をお持ちください。

メネット会総会

本年度メネット会総会は、八事「木曽路」で持たれました。次々に出てくるお料理を、視覚と味覚で味わいながら聴覚と言語中枢を駆使するという忙しい総会でしたが、今年度を振り返りながら、次年度の行事予定が順調に決められていきました。

年度初めに、「少しでも多くの出席を」と期待を持って例会の曜日を変えてみましたが、反応薄のためボツ。基本的に、従来の第3土曜日とします。

メンの第1例会でのお誕生日のお花のプレゼントは、続行することになりました。《メンの心を和ませると同時に一人でも多くのメネットさんに直接手渡せることへの願いをこめて。》

愛実の会のご奉仕を始めて、気がつくと15年が経とうとしています。まさに細く長く続けてきましたが、今年度は、クリスマスにはメンも、そして、中部の事業としても取り組んでいただきました。給食のご奉仕には、グランパスや、東海クラブのメネットさんも加わってくださっています。感謝です。これからも、できるなら少し太く、もっと長く続けていきたいと思ひます。次年度のメネット会長は、加藤朱美さんが、担ってくださいます。中部メネット主査の大役を終えられて、未だねぎらいのお言葉もかけないまま次のお役ですが、フットワークの軽さに乗せていただきます。尚、会計は、伊左治メネットがお受けくださいました。(長井衣世)

ハッピーバースデー

BF

メン	切手		
7月 16日 小尾 雅彦君	木本精之助君	170pt	
	谷川 修君	130pt	
メネット	深谷 聡君	95pt	
7月 9日 川本 清美さん	計	395pt	
21日 尾関 静枝さん			

メネット例会レポート

第12回西日本区大会 メネットアワー

とき 2009年6月6日 11:00～12:30
ところ 熊本市国際交流会館

「小さな奉仕は大きな喜び」
(広げよう地域へメネットのねがい)

参加130名余りと報告あり。ホスト熊本ジェーンズクラブのメネットの皆様の心のこもったおもてなしと後の大会における様々なサービス精神には只々脱帽。そしてその熱気は見習わなくてはならないと思ひました。

東日本区からまた国際部からも参加者がありました。メネット事業書記大崎伸子姉の開会の挨拶に始まり歓迎の挨拶、来賓紹介、挨拶、事業主任田上かつみ姉の挨拶。報告、主査挨拶、報告。会計報告、国内プロジェクト支援金感謝。YMCAリーダー研修会報告。メネット事業主任の引継ぎ式で森愛子姉へ引継がれました。田上姉ありがとう。森姉よろしくと心の中で.....。次期主査書記、会計の紹介、エイズバッチ支援金贈呈で一応終了。

秋桜クラブのトーンチャイムの演奏とメネット直前事業主任のアピールタイムその後会食タイムとなりました。ジェーンズクラブ会長の閉会のことばでメネットアワー終了となりました。

追記：名古屋クラブ出席は4名と1名自由参加。そして「優秀クラブ賞」と云う表彰状を頂きました。

(尾関静枝)

出席 西村、長井、加藤(朱)、尾関、加藤(邦)

2009年7月～2010年6月メネット会プログラム

7月 14日(火)	メンの総会出席
18日(土)	折り紙・お手玉作り (国際大会の為の)
8月 22日(土)	未定
9月 6日(日)	中部部会メネットアワー
10月 17日(土)	未定
11月 21日(土)	愛実クリスマス打ち合わせ
12月 12日(土)	愛実クリスマス
1月 16日(土)	女正月
2月 20日(土)	未定
3月 20日(土)	メネットナイト打ち合わせ
4月 13日(火)	メネットナイト
5月	さふらんまつり
6月 19日(土)	メネット会総会